

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pensées

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1899, tome 1, p. 140

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

PENSEES

Le 1er jour de l'année nouvelle doit être consacré par quelque chose de solennel, comme on consacre une fontaine. — Le temps ressemble aux eaux: elles vont à l'Océan, et, lui, va à l'éternité. Mais si le vieil Océan ne dit point aux ondes qui lui arrivent: pourquoi êtes-vous troublées et boueuses? Dieu dira à nos jours: Pourquoi n'avez vous pas été purs?

Vte WALSCH.

Les années, ces degrés qui croulent à mesure qu'on les monte, doivent être les marches du mystique escalier qui conduit à Dieu. Et cette pensée console de ne pouvoir plus jamais les redescendre.

Eugénie de GUÉRIN

O ma belle âme, vous pouvez entendre et vouloir Dieu, pourquoi vous amusez-vous à chose moindre! Vous pouvez prétendre à l'éternité, pourquoi vous amusez-vous aux moments!

S. FRANÇOIS DE SALES